

>>> Véronique Lamoureux <Veronique.Lamoureux@world-psi.org> 17.11.2008 15:01 >>>

Internacional de Servicios Públicos

www.world-psi.org <<http://www.world-psi.org>>

Noticias ISP

octubre de 2008

¡Digan NO a la violencia contra la mujer!

Del 25 de noviembre al 10 de diciembre de 2008 la ISP volverá a participar, junto con la CSI y otras federaciones sindicales mundiales. en las 16 jornadas de activismo contra la violencia contra la mujer.

La ISP ha elaborado material diverso para asistir a las afiliadas en su labor relativa a este importante tema, entre otras cosas, ha preparado lo siguiente: un folleto - "Es hora de acabar con la violencia contra la mujer", en el que se recogen los hechos y se formulan propuestas para la intervención de los sindicatos; varios afiches; tarjetas postales con la leyenda "Digamos NO" y lazos blancos.

Todo este material está disponible en español, francés e inglés. También se puede obtener información y acceder a más material, entrando en las páginas específicas de la ISP, desde las que también podrán enviar un lazo blanco electrónico: www.world-psi.org/vaw <<http://www.world-psi.org/vaw>> .

Se enviará un ejemplar de todo el material a las afiliadas; en caso de necesitar más unidades, sírvanse indicar la cantidad y el/los idioma(s) de su interés.

Con objeto de registrar las actividades previstas para estas "16 jornadas", les rogamos nos envíen a la mayor brevedad posible la descripción de las actividades y/o eventos que prevén realizar a equality@world-psi.org <<mailto:equality@world-psi.org>> . La ISP recibirá con agrado todo material que hayan elaborado, entre otras cosas, políticas, declaraciones, afiches, volantes, fotografías, camisetas, etc.

Proteger a los trabajadores contra las sustancias peligrosas

La ISP participó en la Conferencia del Convenio de Rotterdam, del 27 al 31 de octubre. El Convenio de Rotterdam es una importante herramienta que permite proteger la salud humana y el medio ambiente gracias a un control del comercio de las sustancias peligrosas y los plaguicidas que cumplen los requisitos establecidos en él.

El Responsable de Servicios de Salud, Jorge Mancillas, representó en la Conferencia a la ISP y la CSI. Dijo que "hay tres temas especialmente preocupantes para nuestros miembros y para todos/as los/as sindicalistas: el uso continuado de asbestos crisotilo y la utilización generalizada de endosulfán y tributiltin. Las decisiones reflejadas en el Convenio también tienen repercusiones en la salud y la seguridad de varios tipos de trabajadores/as y se ha previsto celebrar debates sobre el funcionamiento del Convenio y su interacción con los Convenios de Estocolmo y Basilea en relación con la gestión de desechos".

Pulse aquí <<http://www.world-psi.org/TemplateEn.cfm?Section=Home&CONTENTFILEID=22419&TEMPLATE=/ContentManagement/ContentDisplay.cfm>> para leer la declaración conjunta suscrita por la ISP.

Africa francófona: seminario de planificación

En Lomé (Togo), del 6 al 10 de octubre, dieciocho participantes procedentes de afiliadas de la ISP de Burkina Faso, Chad, Guinea, Mali, Níger y Togo asistieron a un seminario de cinco días sobre planificación estratégica en el marco del proyecto de desarrollo sindical para el África francófona financiado por LO/TCO-FNV. El programa de trabajo incluyó interesantes discusiones sobre el papel de los sindicatos y las Federaciones de reciente creación, así como un debate sobre las prioridades y los desafíos nacionales en los que se basan los planes de acción de las Federaciones. Se convocarán reuniones nacionales para finalizar los planes y se está repartiendo un cuestionario a título de seguimiento de la evaluación llevada a cabo en 2006 con miras a recabar información sobre el desarrollo sindical y las campañas sindicales. Toda esta información se utilizará a fin de presentar a los patrocinadores una propuesta de prolongación del proyecto por un período adicional de tres años.

20º aniversario del Consejo Japonés de la ISP

El 30 de septiembre de 2008, en Tokio, el Consejo Japonés de la Internacional de Servicios Públicos (ISP-JC) celebró su 20º aniversario con un Simposio Internacional bajo el lema "Las actividades y la campaña de la ISP por los Servicios Públicos de Calidad", en el que participaron casi 200 sindicalistas e invitados.

El Sr. Kenji Okabe, Presidente de ISP-JC, presentó una breve reseña de ISP-JC desde su creación en 1988 por los sindicatos japoneses del sector público. Peter Waldorff, Secretario General de la ISP, fue invitado en calidad de ponente sobre el tema de la situación actual y el futuro de los/as trabajadores/as del servicio público. Puso de relieve el papel esencial de ISP-JC en el movimiento sindical internacional y le agradeció su valiosa contribución a la expansión de la ISP en la región de Asia y el Pacífico.

Huelga de los trabajadores griegos contra las reformas del Gobierno

El 21 de octubre se convocaron en Grecia docenas de manifestaciones durante una huelga de 24 horas que provocó el cierre de bancos, colegios, servicios públicos y transportes públicos. Los trabajadores de ambos sectores, privado y público, protestaron contra las políticas de reforma promovidas por el gobierno conservador.

Los dos sindicatos principales del país, la federación del sector privado GSSE y el sindicato del sector público ADEDY, afiliado a la ISP, representan a más de la mitad de los 5 millones de trabajadores/as que componen la mano de obra y protestaron contra el presupuesto de 2009. En el presupuesto no se garantizan las pensiones de los trabajadores ni su protección contra la privatización y las medidas de recaudación de impuestos.

El gobierno conservador, bajo la égida del Primer Ministro Costas Karamanlis, se ha visto sacudido por escándalos recientes. Ha afirmado que seguirá adelante con las reformas y las privatizaciones peses a la oposición de los sindicatos.

Además de celebrarse la huelga, se han cancelado vuelos de Olympic Airlines en señal de protesta contra los planes de privatización de la compañía. Las cancelaciones del 30 de octubre afectan aproximadamente a 100 vuelos con destinos europeos.

El Lobby Europeo de Mujeres lanza su campaña sobre la equidad de género

El 16 de septiembre, por invitación del Lobby Europeo de Mujeres, las mujeres responsables de la toma de decisiones a escala europea y nacional se reunieron en Bruselas para lanzar la campaña 50/50 No Modern European Democracy without Gender Equality ("50/50 No puede haber democracia europea moderna sin igualdad de género").

Con la campaña se pretende garantizar la representación equitativa de mujeres y hombres en el Parlamento Europeo que será elegido en junio de 2009 y en la próxima Comisión Europea. La campaña, iniciada el 16 de septiembre de 2008, durará hasta las elecciones al Parlamento Europeo y el nombramiento de la Comisión Europea y de otros altos cargos de la UE en 2009, con numerosas actividades previstas en toda Europa. Para obtener más información, visite el sitio Web de la campaña: <http://www.5050democracy.eu/> <<http://www.5050democracy.eu/>> .

Lanzamiento de la Red de Asia y el Pacífico de bomberos y trabajadores de ambulancias

Los trabajadores de los servicios de emergencia, como los bomberos y los trabajadores de ambulancias, desempeñan un papel fundamental a la hora de salvar vidas y hacen aportaciones significativas a la sociedad. Realizan su trabajo en condiciones de trabajo muy duras y peligrosas y sus derechos sindicales están severamente limitados. Los días 2 y 3 de octubre, en Seúl (Corea), ISP-APRO celebró una Conferencia para lanzar la Red de la ISP de bomberos y trabajadores de ambulancias. El programa incluyó foros de debate y visitas a distintos lugares de trabajo.

El Secretario General de la ISP, Peter Waldorff, participó en esta importante conferencia que reunió a los trabajadores de emergencia de la región de Asia y el Pacífico. Los participantes hicieron hincapié en la necesidad de exigir su derecho a la libertad sindical, ya que en muchos países los bomberos y los trabajadores de ambulancias ven restringido su derecho de negociación, o incluso, en algunos casos, están totalmente privados de él. Para obtener más información (en inglés), pulse aquí <http://www.world-psi.org/AdminTemplate.cfm?Section=Content_Management&CONTENTFILEID=21991&TEMPLATE=/ContentManagement/ContentDisplay.cfm> .

India: la pobreza, desafío del milenio

India es indudablemente un país en el que la lucha para erradicar la pobreza constituye un desafío. Anandalakshmi Vaidhiyanathan, Secretaria Subregional de la ISP para Asia del Sur, presentó el medollo del problema durante su ponencia en el Congreso que se celebró en Oslo (Noruega) el 22 de octubre.

"Existen similitudes entre la pobreza en la India y en Noruega, pero en la India un gran número de personas no disponen de acceso alguno a la alimentación. En Noruega hay comida, aunque algunos no tengan dinero para comprarla", explicó Vaidhiyanathan. Fue invitada a participar en una conferencia de un día sobre la pobreza y los objetivos de desarrollo del milenio, organizada por la afiliada de la ISP Fagforbundet.

En la conferencia, dio a conocer la situación de un país en el que las escuelas no tienen maestros y millones de personas tienen que sobrevivir con un presupuesto extremadamente bajo, mientras que la opulenta vida de los ricos se codea con una profunda pobreza. La buena gobernanza sigue planteando grandes problemas en la mayor democracia del mundo. Si desea más información (en inglés), pulse aquí <http://www.world-psi.org/AdminTemplate.cfm?Section=Content_Management&CONTENTID=21419&TEMPLATE=/ContentManagement/ContentDisplay.cfm> .

Solicitud de relatos de casos de éxito

En el marco de la Evaluación Organizacional de la ISP, quisieramos recibir sus relatos sobre experiencias positivas con la ISP que quisieran compartir. Invitamos a las afiliadas y al personal de la ISP a que nos envíen su relato. Una experiencia positiva puede estar vinculada con una acción o una iniciativa emprendida por una entidad de la Organización, tal como la Secretaría, un órgano estatutario o un órgano no estatutario. Su relato puede ser breve y no debe tener más de 3 páginas de formato A4. Se les ruega indicar su nombre, su cargo y el nombre de su organización, los detalles del problema que encaraban, las medidas tomadas por la ISP y los cambios que estas medidas posibilitaron.

También pueden indicar cuáles son los puntos fuertes de la ISP que, en su opinión, convendría incluir en la Evaluación. Planeamos publicar los relatos recibidos en una página web específica, pero si prefiere que su relato sea confidencial, indíquelo por favor.

Para mayores detalles, pulse aquí <<http://www.world-psi.org/TemplateRedirect.cfm?Template=/ContentManagement/ContentDisplay.cfm&ContentFileID=21974>> .

Hemos creado un formulario electrónico, disponible en el sitio web de la ISP, que facilitará la redacción y el envío de su relato. Pulse aquí <http://www.world-psi.org/AMTemplate.cfm?Template=/CustomSource/ES_success_stories_form.cfm> para acceder al formulario.

Informe sobre El Trabajo en el mundo 2008 - La brecha generada por la desigualdad de ingresos es enorme y está creciendo

A pesar de que el fuerte crecimiento de la economía mundial produjo millones de empleos desde comienzos de los 90', la desigualdad de ingresos aumentó de manera dramática en la mayoría de las regiones del mundo y es probable que continúe creciendo como consecuencia de la actual crisis financiera, de acuerdo con un nuevo informe de la Oficina Internacional del Trabajo.

El Informe sobre el trabajo en el mundo 2008: Desigualdades de renta en la era de la finanza global señala además que una parte importante de los costos de la crisis financiera y económica recaerán sobre cientos de millones de personas que no han recibido los beneficios del crecimiento de los últimos años.

"El informe muestra de manera clara que la brecha entre los hogares ricos y pobres se ha ensanchado desde comienzos de los 90', dijo Raymond Torres, Director del Instituto y responsable del estudio. "Esto refleja el impacto de la globalización financiera y la escasa habilidad de las políticas domésticas para mejorar los ingresos de la clase media y de los grupos de bajos recursos. La actual crisis financiera empeorará la situación a menos de que se adopten reformas estructurales de largo plazo". Para más detalles, hagan clic aquí:

[<http://www.ilo.org/global/About_the_ILO/Media_and_public_information/Press_releases/lang--es/WCMS_099412/index.htm#1>](http://www.ilo.org/global/About_the_ILO/Media_and_public_information/Press_releases/lang--es/WCMS_099412/index.htm#1)

Si ya no desean recibir las Noticias Internacionales de la ISP por correo electrónico, sírvanse responder con la palabra unsubscribe en su mensaje.

Internacional de Servicios Públicos

www.world-psi.org <<http://www.world-psi.org>> communications@world-psi.org <<mailto:communications@world-psi.org>>